



LE MOT DU MAIRE

Bonjour à toutes et à tous,

Je suis très heureuse que la cérémonie des vœux, accueillie cette année par la maison de retraite dans ses nouveaux locaux, ait rassemblé une assistance nombreuse et variée, avec les résidents, heureux de pouvoir participer à cette manifestation.

Ces vœux furent l'occasion de présenter un bilan de 2015 en images au travers d'une projection, constituée principalement de photos faites par des Milonais (bientôt consultable sur le site de lafertemilon.fr), mais également l'occasion de remettre des médailles d'honneur de la ville à treize personnes qui ont beaucoup donné, partagé leurs compétences et dont l'action pour la communauté a été particulièrement remarquable en 2015.

Nous avons partagé de beaux moments, ne représentant qu'un tout petit aperçu de l'énergie déployée par tant de bénévoles et participants, milonais ou non, qui illustrent le bien-vivre ensemble.

Ce premier Milon Info 2016 est donc, pour moi, l'occasion de m'adresser à tous ceux qui n'ont pas assisté à la cérémonie et de vous en faire partager l'esprit.

Je suis enchantée de vous voir toujours plus nombreux à ces différents événements et j'aimerais que cette dynamique se poursuive et s'amplifie.

Mon souhait le plus cher pour cette nouvelle année est que ce bien-vivre ensemble s'étende à vous, vous qui n'avez pas pu, pas osé, participer à ces manifestations car toute la joie qui en ressort ne serait que plus forte, si elle s'étendait à davantage de Milonais.

Alors, chers Milonais, scrutez bien votre Milon Info chaque mois ! Notez les rendez-vous ! Venez nombreux, que ce soit pour des rencontres sportives, culturelles, festives, ou associatives... toutes les énergies sont bonnes à partager et à fédérer !

Si 2015 restera, dans le cœur de chacun, une année noire sur un plan national, je reste persuadée que cultiver ce bien-vivre ensemble au quotidien sera un outil contre l'intolérance.



Présence de Jacques Krabal, député de l'Aisne et de Nicolas Fricoteaux, président du Conseil départemental de l'Aisne qui a salué l'énergie se dégageant du travail d'équipe.

Dialogue, partage, tolérance, engagement ne doivent pas rester de simples mots mais se traduire dans notre action locale.

Bien à vous,

Céline Le Frère-Létolle



FÊTES ET CÉRÉMONIES

Mardi 9 février

Mardi Gras

La municipalité invite petits et grands, déguisés, à fêter Mardi Gras. Un goûter suivi d'un spectacle seront offerts à partir de 17h (détails en page 2).

Le spectacle

MOMO n'est pas un prestidigitateur très sérieux et les choses ne se déroulent pas toujours comme il le souhaiterait et sont prétexte à des histoires qui se succèdent. Ce n'est qu'avec l'aide des spectateurs que les tours réussissent, mais mystère...

ENFANCE ET JEUNESSE

du 15 au 19 février 2016



Une semaine multisports sera organisée du 15 au 19 février, proposant aux adolescents escalade, tennis, tir à l'arc, ping pong, handball.

Les animateurs sportifs accueilleront les jeunes de 10h à 12h et de 14h à 17h à la salle polyvalente. Possibilité de repas.

Renseignements et inscription
au 03.23.96.70.45.

Animations

Spectacles Cérémonies

Expositions

Vendredi 5 février

Réunion publique avec le CPIE (Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement) sur le thème de la préparation des jardins à 20 h à la mairie

Dimanche 7 février

Loto à l'office du tourisme à 14h30.

Mardi 9 février

Mardi Gras : goûter, déguisement et spectacle.

17 h : goûter pour les enfants, offert par la municipalité, à l'occasion du Mardi Gras.

Salle polyvalente, au rez-de-chaussée dans l'ancienne salle de l'haltérophilie.

Les enfants sont conviés à se déguiser, et le plus beau déguisement sera récompensé par un cadeau.

18 h : un spectacle de magie avec Momo, au 1^{er} étage de la salle polyvalente, spectacle alliant humour et interactivité.

Dimanche 14 février

Marché campagnard.



SPORTS



// L'HALTÉROPHILIE //

La salle d'haltérophilie-musculation est ouverte :

- Lundi, mardi et jeudi : 9h à 12h et 16h30 à 20h30
- Mercredi : 14h30 à 20h
- Vendredi : 16h30 à 20h30
- Samedi : 9h à 12h (hors compétition)

Les cours de Zumba ont toujours lieu au gymnase, le mardi et le jeudi de 18h à 19h15 et le mercredi de 19h45 à 21h à l'Espace Louvroy (Neuilly-Saint-Front).

Venez nombreux transpirer, vous dépenser, vous refaire une forme, vous amuser dans la convivialité et surtout la bonne humeur!

Le 9 janvier 2016, le CMHM a récolté 13 titres de champions de l'Aisne. Bravo à tous nos athlètes.

Le championnat de France des clubs Élite par équipe a débuté le 12 décembre à domicile puis le 16 janvier à Caen et se terminera le 13 février à Langres.

Nos deux équipes se trouvent actuellement à la 15^e place pour les féminines et à la 14^e place pour les masculins.

Elles se maintiennent toutes les deux, pour le moment, en Élite pour la saison prochaine (verdict le mois prochain).

// TENNIS //

Le mois de décembre 2015 a vu la mise en place d'un nouvel éclairage à LED, rendant la pratique du tennis beaucoup plus agréable.

Le mois de janvier s'est terminé par une galette des rois (avec présentation de l'éclairage aux membres, vœux du président). Cette rencontre a été également le moment de récompenser les jeunes pousses du TC par la remise des bracelets. Plus de cinquante personnes étaient présentes.



De l'avis des joueurs, quel changement !



NOUVELLE ASSOCIATION

AMC.02 est un jeune club de voitures radio-commandées à l'échelle 1/28^e appelées "mini-z" fonctionnant avec des accus rechargeables "bons" pour l'environnement.

La pratique se fait sur une piste en mousse uréthane facilement installée grâce un système de puzzle que nous mettons en place tous les dimanches après-midi de 14h à 18h à la salle polyvalente.

Nous louons des mini-z pour les personnes souhaitant s'initier à cette pratique. Voici les tarifs :

15 € location pour le matériel + accus fournis.

5 € pour les personnes souhaitant faire rouler leurs mini-z.

40 € pour une adhésion à l'année pour les personnes possédant déjà leur propre matériel.

Cette pratique peut à la fois plaire aux petits comme aux grands : ne l'oublions pas, nous sommes de grands enfants.

Pour toute autre information, n'hésitez pas à appeler au : 06.37.95.03.16.

Nicolas Bocquet, Président

MILONAIS

Un petit point sur les compétitions ...

La fin de l'année c'est aussi la fin des championnats par équipes adultes hiver dont voici les résultats :

Équipes 1 homme : 2^e de sa poule en première division (avec une perf à 15-3 pour Lucas et à 15-4 pour Adrien).

Équipes 2 homme : 6^e de sa poule en première division.

Équipes 1 femme : 5^e de sa poule en première division.

Les compétitions individuelles se poursuivent tant du côté des adultes que des jeunes : douze jeunes inscrits au championnat départemental.

Le mois de février est le moment à ne pas manquer pour les compétiteurs (en équipes). Les inscriptions aux championnats sont ouvertes, n'hésitez pas à franchir le pas : le club espère inscrire de nombreuses équipes pour les championnats d'été en faisant jouer les jeunes à partir de 13 ans avec les adultes pour les guider et les conseiller.

À bientôt sur les courts

// FOOTBALL AS MILONAISE //

Reprise des championnats seniors courant février : nos trois équipes, seniors A, seniors B et Vétérans, sont toujours qualifiées en coupe.

Nos jeunes sont actuellement sur les terrains futsal en attendant les reprises des championnats.

Programmation de notre brocante le 1^{er} mai 2016.

Philippe Gallochat, président

// LES BOULES //

Samedi 27 février : doublettes formées, ouvert à tous. Redistribution des mises.

// HANDBALL //

2016 amène avec elle beaucoup d'espoir pour notre petit club.

En effet, les moins de 12 ans garçons et les moins de 12 ans filles sont actuellement en demi-finale de la coupe de l'Aisne. Avec le match du 30 janvier pour les garçons et le prochain le samedi 6 février pour les filles. C'est avec un peu de stress et d'appréhension, mais aussi beaucoup de fierté que nos jeunes handballeurs disputent ces rencontres.

Le club a eu la joie d'organiser une journée festive pour accueillir la nouvelle année. Le dimanche 17 janvier, petits et grands, handballeurs ou non, nous étions soixante-dix à nous retrouver sur le terrain pour partager encore une fois toutes les valeurs positives de notre sport. Le partage de la galette et une remise de médailles pour les jeunes ont conclu cette journée bien remplie.

Le HBM se projette aussi vers la prochaine saison. Après une première moitié de saison réussie en loisir, le club espère pouvoir inscrire une équipe de seniors féminines en championnat. Nous avons aussi l'espoir de faire de même pour les moins de 14-16 ans garçons et pour les moins de 15 ans filles. Néanmoins, pour réussir ce challenge, il nous faut encore étoffer nos équipes. Alors, à bon entendeur!

Si vous êtes intéressés, n'hésitez pas à venir nous rencontrer! On vous attend avec impatience!

*Faites du sport, fêtez le sport!
Alexandra Létoffé Fabbroni pour le HBM.*

Les délibérations du Conseil Municipal

du 9 décembre 2015

■ Avis défavorable pour la demande d'extension du périmètre d'épandage des boues de désencrage de la société Greenfield (fabriquant de pâte à papier recyclée).

■ Avis favorable pour l'attribution d'une indemnité accessoire aux enseignants assurant l'étude surveillée de l'école élémentaire.

■ Avis favorable à l'adhésion de la commune à l'Adica : l'Agence d'Ingénierie pour les Collectivités de l'Aisne, créée suite au retrait de la DDT dans l'assistance aux communes pour le montage des dossiers de travaux de voirie ou bâtiment, effectue des missions d'Assistance à Maîtrise d'Ouvrage.

■ Accord d'une subvention pour le séjour des enfants de maternelle à Merlieux.

■ Acceptation de l'augmentation imposée par la région pour le prix du repas des enfants d'école élémentaire, passant de 4,8 € à 5,5 €. Avis favorable dans la mesure où les parents ne peuvent pas se retrouver du jour au lendemain sans repas pour leurs enfants. Néanmoins, plus que jamais, l'étude d'une cantine à l'école élémentaire est nécessaire.

■ Vote des indemnités des agents recenseurs.

■ Vote des travaux de couverture de la sortie des vestiaires du terrain de foot.

■ Vote de travaux préliminaires aux travaux d'accessibilité de l'école élémentaire.

■ Vote à l'unanimité pour le financement d'une télévision pour les résidents de la nouvelle maison de retraite.

■ Vote à l'unanimité pour le lancement du marché de maîtrise d'œuvre pour les travaux d'isolation par l'extérieur de l'école élémentaire et extension de l'école maternelle.

Prochain conseil municipal : voir les tableaux municipaux

Vous pouvez retrouver les délibérations du conseil municipal sur le site internet : www.lafertemilon.fr, rubrique : vie municipale puis comptes-rendus délibérations.





CCAS

Trois jardins municipaux sont disponibles cette année. Vous pouvez déposer votre candidature à la mairie.

environnement Environnement - Jardinage

Réunion publique vendredi 5 février à 20 h à la mairie

Le CPIE (Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement) va organiser deux réunions publiques et des ateliers en plein air à La Ferté-Milon. L'objectif est de réduire au maximum l'usage des insecticides et autres produits chimiques dont les effets néfastes ne sont plus à prouver.



La première réunion sur le thème de la préparation des jardins sera organisée à la mairie.

Renseignements :
03.23.80.03.02

économie Activités économiques

La Ferté-Milon a la plaisir d'avoir vu l'ouverture de quatre commerces depuis trois ans : See'U (opticien), l'Atelier d'Elise (fleuriste), Divine et Sens (esthéticienne) et La cité des Arts (brocante et cours de dessin).

Dans le but de promouvoir l'essor des entreprises milonaises, nous voulons réaliser un répertoire de tous nos entrepreneurs, commerçants, auto entrepreneurs, nous invitons ceux-ci à nous contacter à l'adresse mail suivante : milon-economie@orange.fr

Nous souhaitons ainsi nous assurer de recenser tout le monde et pouvoir ainsi mieux faire connaître les multiples (et précieuses!) forces vives économiques de La Ferté-Milon.

Cinéma

Vous trouverez le programme complet sur le site allocine.fr et sur les dépliants distribués dans vos boîtes aux lettres.



Services Publics

Gendarmerie de Villers-Cotterêts : 03 23 76 46 17

Urgences Médicales : 15

Pompiers : 18

Centre Antipoison : 0800.59.59.59

Mairie de La Ferté-Milon

29 rue de la chaussée 02460 La Ferté-Milon

Horaires d'ouverture

Tél. 03.23.96.70.45

du lundi au jeudi de 8h30 à 12h15 et de 13h30 à 17h15

Vendredi de 8h30 à 12h15 et le samedi de 9h à 12h

En cas d'urgence (état civil) contactez le : 06.30.75.44.56.

Fermeture du secrétariat de mairie les samedis des vacances de février

"Roule bout'chou" Halte garderie

Mardi et jeudi de 8h45 à 16h45

Vestiaire - CCAS
(ouvert à tous)

Jeudis 4 et 25 février 2016
1, rue Saint-Lazare

C.P.A.M (Sécurité Sociale)

Jeudi de 9h à 12h CCAS Neuilly-Saint-Front
du lundi au vendredi de 7h45 à 12h
Villers-Cotterêts

Assistante sociale

Mardi 9 février 2016 de 14h à 16h30
à la mairie de La Ferté-Milon (**plan vigipirate**)

Secours catholique

Lundis 8 et 22 février 2016
de 14 à 15h 7, rue de la Cité

CLIC (Centre Local d'Information et de Coordination gérontologique)

Sur rendez-vous au 0800.225.922 en mairie

Mission locale

Lundi 1^{er} février 2016
de 14h30 à 16h30
Reçoit les personnes ayant de 16 à 26 ans en mairie

Conciliateur de justice

Renseignements au 06.31.29.80.54

Permanence urbanisme

Sur rendez-vous au 03.23.96.70.45, en mairie

Ordures ménagères

Mardis 2-9-16-23 février 2016

Vendredis 5-12-19-26 février 2016

Papiers/emballages

Vendredis 5-12-19-26 février 2016

Verre

Mercredi 24 février 2016

Rappel : le recensement de la population milonaise se déroulera jusqu'au 20 février. Merci pour votre participation.

Transport vers Villers-Cotterêts

Les jeudis 4 et 25 février 2016, départ à 8h45 à l'abribus de l'école. Retour à 11h15 devant l'hôtel du Parc à Villers-Cotterêts. Prix du billet : 2,80 €.

Chauffeurs bénévoles

Nous recherchons des chauffeurs bénévoles pour les Restos du cœur : il faut effectuer trois allers-retours avec le minibus vers Villers-Cotterêt les mercredis après-midi. Merci de vous adresser à la mairie.



Déchèterie

NOUVEAUX HORAIRES TOUTE L'ANNÉE

La déchèterie de Neuilly-Saint-Front est ouverte du lundi au vendredi de 13h30 à 18h et le samedi de 9h à 12h30 et de 13h30 à 18h (sous réserve de fermeture les jours fériés).

Directrice de publication : C. Le Frère-Létoffé • Rédaction : H. Savary, F. Bauer, A. Jarrot, M. Braux, C. Mas • Version numérique téléchargeable sur www.lafertemilon.fr • Imprimé sur matériel RISO • IPNS - Mairie de la Ferté-Milon - Ne pas jeter sur la voie publique.